El artista Jesús Soler expone su obra expresionista y de compromiso social

EN EL CENTRO CULTURAL VILLA DE MÓSTOLES HASTA EL 22 DE JULIO

El artista Jesús Soler expone actualmente en el centro cultural Villa de Móstoles una muestra de su obra pictórica de tintes expresionistas y de compromiso social, que puede contemplarse hasta el próximo 22 de julio.

Con el título «Conversaciones con Guayasamín», Soler presenta una selección de obras marcadas por el reflejo del dolor y la denuncia de la violencia actual, a la vez que pretende ser un homenaje al pintor ecuatoriano Oswaldo Guayasamín, uno de los artistas expresionistas más destacados del continente americano.

DONACIÓN

Por otra parte, Jesús Soler ha donado uno de sus cuadros a la Asociación de Parkinson de Móstoles, una organización que quiso mostrar su satisfacción por el detalle de un artista que ha logrado exponer en lugares tan emblemáticos como la Basílica de San Carlo y San Ambrosio en Roma, el Círculo de Bellas Artes de Madrid, la Fundación Guayasamín en Quito o



los Reales Alcázares de Sevi-

Nacido en Monzón (Huesca) en 1955, Jesús Soler se ha revelado como uno de los más innovadores exponentes de la pintura actual en nuestro país.

Su obra, expresionista, audaz y socialmente com-

prometida, ha sido expuesta en prestigiosos museos, instituciones y galerías de arte de Europa y Latinoamérica.